

Schulen in Hessen musizieren:

Wir sind dabei und reisen zum Landeskonzert

Die Klasse 4a führte anlässlich des Beethovenjahres 2020 gemeinsam mit dem Musik-Plus-Ensemble des Friedrichsgymnasiums Kassel ein Musikprojekt durch.

Am 22.01.2020 kamen Herr Menzel und die Schülerinnen und Schüler des FG zu uns an die Schule. Die Klasse 4a hatte bereits Beethovens bekannte „Ode an die Freude“ singen geübt und die Schüler des FG hatten ein Rondo von Beethovens Zeitgenossen W. A. Mozart einstudiert. Nach der gegenseitigen Präsentation lernten die Grundschüler viel von den „Großen“. An Stationen wurde zu Beethovens Leben, seiner Musikausbildung und seinem Werdegang gearbeitet. Auch das Klavier und das Stück „Für Elise“ wurde gehört und Besonderheiten des Instruments erklärt. Anschließend kam Bewegung in die Gruppe. Wir erarbeiteten eine Choreographie zum Mozart-Rondo und übten in den folgenden Wochen daran weiter.



Das Ergebnis der intensiven Probenarbeit wurde bei der Regionalbegegnung „Schulen in Hessen musizieren“ am 07.02.2020 in der Heinrich-Schütz-Schule ohne eine weitere gemeinsame Probe aufgeführt. Begeistert tanzten die Viertklässler mit bunten Tüchern und sangen neben den ersten beiden Strophen auch den selbst gedichteten Text zur Melodie der Europa-Hymne:

„Miteinander viel bewegen wir bei Sport, Musik und Spiel.
Helfen uns und teilen Freude, so kommt jeder an sein Ziel
Freude heißt die Zauberkraft, sie macht das Herz froh und steckt an.
Glücksmomente sind es, die man gemeinsam so erleben kann.“



Belohnt wurden die Auftritte mit einem kräftigen Applaus und einer Urkunde. Ganz besondere Freude gab es einige Tage nach dem Auftritt. Die Schülerinnen, Schüler und Lehrkräfte wurden über die Einladung der Gruppen zum Landeskonzert am 06.05.2020 informiert.

Der Einladung folgen wir sehr gerne und hoffen auf einen weiteren gemeinsamen Glücksmoment. Miteinander in auf nach

Nun heißt es: den Bus und Wiesbaden!



Von Mozart bis zur West Side Story

Regionalbegegnung „Schulen in Hessen musizieren“ in der Schütz-Schule

Kassel – Den Hit „Bilder von dir“ von Laith Al-Deen sangen die Besucher in der voll besetzten Aula der Heinrich-Schütz-Schule (HSS) begeistert mit.

Die 30 Musiker der Big Band der Jacob-Grimm-Schule (JGS) aus den Jahrgängen 11 bis 13 mit den Sängern Marvin Diegel, Anneli KÜch und Sofia Meißner drehten unter Leitung von Lisa Sommerfeld richtig auf.

Musiklehrer Bernd Trusheim (JGS, die im Musikverbund mit der HSS steht) hatte die Regionalbegegnung „Schulen in Hessen musizieren“ des Bundesverbandes Musikunterricht, wieder mit einem Team auf die Beine gestellt und führte durch das vierstündige Programm.

Während der Veranstaltung mit den 350 Teilnehmern zeigte sich die Vielfalt der Schulmusik. Neben Chören,

wie dem Unterstufen- und Mittelstufenchor, der mit dem Schulorchester der HSS auftrat (Leitung: Barbara Kühnen und Christian Lipphardt), präsentierten sich Gruppen, wie das Flötensensemble des Friedrichsgymnasiums (FG) von Eduard Menzel.

Die Musikklasse 10 a der Ahnatahschule Vellmar spielte unter der Leitung von Silke Muster ein Medley aus dem Musical „West Side Story“. Auch Rockiges kam nicht zu kurz, wie bei der Mini Big Band der HSS (Leitung: Christian Hanf) und bei der Schulband Level Two der Theodor-Heuss-Schule (THS) aus Baunatal (Leitung: Jan Stoklasa). Die Young Big Band Class des Jahrgangs 5 der THS, die Andreas Sahl leitet, wurde ebenfalls gefeiert.

Bezaubernd war das Zusammenspiel von Schülern



Toller Auftritt: Die Big Band der Jacob-Grimm-Schule mit Anneli KÜch, Marvin Diegel und Sofia Meißner (vorn, von links).
FOTO: BETTINA WIENECKE

des FG mit Grundschulern aus Obervellmar, die zu Mozarts Klängen tanzten (Leitung: Eduard Menzel und Caroline Woitdt).

Neben der Förderung musikalischer Bildung steht bei der Veranstaltung der Begegnungscharakter im Vordergrund.

Eine der Schulen aus Kassel, Ahnatal, Vellmar, Baunatal, Fritzlar, Diemelstadt und Immenhausen wird am 6. Mai am Landeskonzert im Wiesbadener Kurhaus teilnehmen. Der Verband wird seine Entscheidung demnächst bekannt geben. pbw

he.bmu-musik.de

HNA, Mo. 10.02.20